
２０２０年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
１１月から１２月にかけて、インフルエンザが猛威を振るいました。１１月
１９日から１年４組・５年１組の学級閉鎖を皮切りに１２月２０日の学習発
表会直前までどこかのクラスが学級閉鎖、どの先生かがインフルエンザでダ
ウンという状況が続きました。学級閉鎖の対応をした学級は、６年２組・６
年４組・５年２組・５年３組・３年２組・３年３組の全８クラスでした。５
年生は授業内容、時数も多いので、５年生の学級閉鎖をしたク
ラスでは、数日７時間目の授業を組むなどの対応をしました。
しかし、年明けからはインフルエンザ罹患者は０ではないもの
の、流行は下火になっています。
９月から１０月にかけて書いていた菊陽西小便りが滞ってし
まい大変失礼いたしました。また少しずつお届けします。

踏み出してみよう
だめって言える
勇気と優しさ

平成２９年度 熊本県
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第８条

冬休み明けの１月８日の朝の子どもたち、正門前で「おはよう！」「お
はようございま～す！」「オハヨー！」いくら大きい声で言っても、なか
なか元気なあいさつは返ってこず、一言で言うとドヨンとした空気・・、

後期始業式や冬休み前集会の時など、「あいさついっぱいの西小にしよ
う！」という話を子どもたちにしましたが、冬休み明けの集会（１月８
日）でも話をしました。ただ、会釈するだけや声を出さずに口を動かす
だけって、あいさつしたことになるのかなぁ？？？と。１月１０日金曜
日、正門前に立っていると、初日とは打って変わって元気なあいさつを
返す子が多数。しかも、おもしろいのが、私をめがけて進んできて、私
に向かって「おはようございます」と言うんです。その日は、児童運営
委員会の子どもたちも、PTA で作っていただいたタスキをつけて、正門
前と南門前であいさう運動（毎週月曜と金曜朝に行っています）をして
くれていましたよ。

昨年の話になりますが、１２月２０日学習
発表会の後、学校運営協議会（右の「校長室

の窓から」をご覧ください。）を開催しました。その際、児童運営委員の
代表４名の子どもに、自分たちのあいさつ運動の取組の概要、成果や課
題について話してもらいました。委員の皆様からは「長く続けることは
大事ですよ。」「あなたたちは、あいさつ運動を体験しているから、西小
のあいさつの課題も分かるけれど、もっとたくさんの人に広げてくださ
い。」「たくさんの人に体験してもらうことが大切だね。」などの言葉をい
ただきました。

また１月１６日の児童集会では
「2020 菊西（きくにし）あいさついっ

ぱいプロジェクト」を立ち上げる提案をしてくれました。
１月２４日の代表委員会では、各学級や委員会からいろんな案がだされ
ることを楽しみにしています。

令
和
元
年
度
か
ら
、
菊
陽
町
の
全
て
の
学
校
は
、
国
版
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
に
な
り
ま

し
た
。
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
の
中
核
は
、
学
校
運
営
協
議
会
で
、
地
域
住
民
や
保
護
者
、

関
係
団
体
や
学
校
の
代
表
の
委
員
に
よ
り
構
成
さ
れ
て
い
ま
す
。
学
校
運
営
に
あ
た
っ
て

の
目
標
や
課
題
を
共
有
し
、
地
域
と
共
に
あ
る
学
校
づ
く
り
を
目
指
し
ま
す
。
運
営
協

議
会
は
年
３
回
程
度
開
催
し
ま
す
。
第
１
回
は
７
月
に
行
い
、
今
年
度
の
テ
ー
マ
を
「
あ
い

さ
つ
」「
安
全
」
と
決
め
た
と
こ
ろ
で
す
。
第
２
回
を
１
２
月
に
開
き
、「
あ
い
さ
つ
」
に
つ
い
て

子
ど
も
自
身
か
ら
委
員
さ
ん
に
報
告
を
し
た
と
い
う
の
が
左
の
内
容
で
す
。

尚
、
運
営
協
議
会
長
は
、
元
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長
の
中
田
力
さ
ん
で
す
。


